
 
 

 
Stadt Halle (Saale)        11. April 2023 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 26.04.2023 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu Vandalismus in öffentlichen 
Grünflächen  
Vorlagen-Nummer: VII/2023/05499 
TOP:  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie hoch ist der finanzielle Schaden durch Vandalismus in öffentlichen 

Grünflächen? (bitte für die letzten drei Jahre auflisten) 
2. Von welchen derzeit bestehenden Schäden in öffentlichen Grünflächen hat die 

Stadtverwaltung Kenntnis? 
3. Inwieweit können diese Schäden zeitnah ersetzt werden?  
4. Welche konkreten Maßnahmen ergreift die Verwaltung, um Vandalismus in 

öffentlichen Grünflächen zu vermeiden oder zu reduzieren?  
5. Inwieweit werden Bürger:innen in Planung und Gestaltungsprozesse z.B. durch 

Beteiligungsformate einbezogen?  
6. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um für ausreichende Beleuchtung an 

öffentlichen Plätzen und Straßen zu sorgen? 
7. Sind bereits längerfristige Auswirkungen auf die Grünflächen zu verzeichnen wie 

bspw. die Beeinträchtigung der Versorgung der Pflanzen durch Übernutzung 
respektive die Sperrung von Grünflächen aufgrund fehlender Sicherheit? 

 
 
Die Anfrage kann wegen des Umfangs der Fragestellung erst in der Sitzung des Stadtrates 
am 31. Mai 2023 beantwortet werden 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  


